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平成 28 年 6 月 6 日 

 

東海大学放送研究部ＯＢ会 第 10 回定期総会議事録 

 

日 時： 2016 年 6 月 4 日(土)  14：40～17：20 

場 所： 東海大学代々木校舎 ２号館 多目的室 

出席者：佐藤(誠)、村居、木村（正）、木村（兼）、森(延)、小澤、今宮、吉田(邦)、海津、佐藤(一)、

瀬川、中村、吉田（公子）、橋本、山田、荻原、千葉、坂代、矢崎、柏村、佐々木、村上 

(現役)：(3 年) 石橋、石山、浦、上田、岡本、岡安、小倉、小山田、樫葉、新保、渡邊 

(2 年) 長田、古茶、清水、貫井、早川、前島、俣野、山崎(寛)、山崎(真)、渡辺、渡邊、 

(1 年) 網田、岩間、大橋、菊池、近、駿河、棚橋、寺田、中村、松下、水野、宮田、渡邉 

(敬称略）    以上 会員 22 名＋現役 35 名 

(招待)：国安（放研現委員長）小城（放研現副委員長） 

(敬称略）    計 2 名     合計 59 名 

 

第１部 （14:35～15:40） 

  講演 ： 木村 正義 氏 （株式会社 テレサイトアイ代表取締役） 

  演題 ： FM民放黎明期と放研とわたし 

         「独立自尊への歩み」 

第２部 （15:50～16:35） 

定 期 総 会 

総会司会： 瀬川 良彦 

会長挨拶      木村 正義 

議長に 吉田 邦行氏を選出し議事に入った。 

会員状況報告      橋本 泰三郎 

第 1 号議案  平成 27 年度 事業報告   橋本 泰三郎 

第 2 号議案  平成 27 年度 決算報告   山田 喬 

第 3 号議案  平成 27 年度 会計監査報告  佐藤 一(代) 

第 4 号議案  平成 28 年度 事業・活動計画  佐々木 靖之 

第 5 号議案  平成 28 年度 予算案   山田 喬 

第 6 号議案  役員改選について    佐藤 一 

第 7 号議案  その他 

   ・活動支援金贈呈   木村 正義 坂代 一郎 

・60 周年記念事業について  小城 駿平（現役） 

第３部 作品紹介（16:50～17:25） 

総会終了後，現役の学生諸君による作品紹介が行われた。 

 

W-DJ テーマ ： 「ジェネレーションギャップ」 

企 画 ： 上田彩香（3年），石山一輝（3年） 
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【審議】 

平成 27年度／28年度 会員状況報告 

 封書数／人数 備     考     欄 

平成 27 年度 会員状況 

期首正会員 71 名  

平成 26 年度卒業生 5 名  

新入会員 2 名  

退会会員 1 名  

期末正会員 77 名  

平成 28 年 6 月現在 正会員数 

正会員 90 名 （平成 27 年卒業新入会員 13 名は登録済み） 

平成 27 年度 総会出欠状況 

総会案内発送 95 通 招待者 5，正会員 77，平成 28 年度新入会員 13 

メール送信 18 通  

郵   送 77 通  

出席連絡 22 名  

欠席連絡 33 名  

返信なし 40 名  

 

 ・本会員状況報告に続いて、表記について、第 9 回総会における会員状況報告において誤表記 

があり第 10 回総会以降表記を上記とする報告があった。 

 

平成 27年度／28年度 新規登録会員一覧 

 

 ・平成 27 年度新入会員       2 名 

   佐藤 邦昭 （1987 年度）  理学部・情報数理学科 

   高橋 浩之 （1978 年度）  文学部・史学科東洋史専攻 
 

・平成 28 年度新入会員（2015 年度卒業生）    13 名 

朝倉 響子 （2015 年度）  工学部・電気電子工学科 

飯田 晴彦 （2015 年度）  政治経済学部・経済学科 

伊藤 勇輝 （2015 年度）  政治経済学部・経済学科 

大西 一馬 （2015 年度）  政治経済学部・経済学科 

岡本 理沙 （2015 年度）  文学部・心理社会学科 

織戸 健太郎（2015 年度）  政治経済学部・経済学科 

加藤 匠  （2015 年度）  情報理工学部・情報科学科 

金子 遥  （2015 年度）  文学部・北欧学科 

小林 幸広 （2015 年度）  政治経済学部・経済学科 
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竹元 亮太郎（2015 年度）  政治経済学部・経済学科 

三浦 睦頼 （2015 年度）  文学部・日本文学科 

村田 芳樹 （2015 年度）  法学部・法律学科 

渡部 実花 （2015 年度）  文学部・日本文学科 

 

第 1号議案．平成 27年度 事業報告 

 

 (1)東海大学放送研究部 OB 会 第 9 回 定期総会開催 

日時：平成 27 年 6 月 13 日（土） 14：30～17：30 

場所：東海大学代々木校舎 2 号館  多目的室 

 

   ①講演「 あしたのテレビ 」     大山 真一 氏 

   ②第 9 回 定期総会     15：50～16：55 

   ③モニター会（現役）ラジオドラマ“マンション”  17：00～17：30 

   ④懇親会 代々木校舎 4 号館「Ycafe」   17：40～20：30 

 

 (2)平成 27 年 11 月 3 日（火）    第 61 回 建学祭参加。 

  今年度も同窓会館 3 階 会議室を東海大学放送研究部 OB 会控室として借用。 

  参加者：海津，橋本，榎，山田，千葉，荻原，佐藤（貴），佐々木，川口，村上  

      （来客）中山，坂井           （敬称略）  以上 12 名 

 

 (3)役員会，懇親会開催等 

  ①第 1 回 役員会 平成 27 年 4 月 26 日（日） 15：00～18：00 

   場 所：談話室 ルノアール 横浜関内駅前店 

   出席者：小林洋，吉田邦行，橋本泰三郎，山田喬，坂代一郎，佐藤貴仁，佐々木靖之， 

佐藤一，村上祐（オブザーバー） 

（現役）佐々木茂，小城駿平      （敬称略） 

         以上 11 名 

 

  ②第 2 回 役員会 平成 27 年 9 月 19 日（土） 15：00～17：15 

   場 所：談話室 ルノアール 横浜関内駅前店 

   出席者：吉田邦行，橋本泰三郎，山田喬，坂代一郎，村上祐，佐藤一 

（敬称略）  以上 6 名 

 

  ③第 3 回 役員会 平成 28 年 1 月 17 日（日） 13：30～15：30 

   場 所：喫茶室 ルノアール 新宿区役所横店 

   出席者：小林洋，吉田邦行，瀬川良彦，橋本泰三郎，坂代一郎，佐藤一 

       現役：佐々木茂，小城駿平（OB 連絡担当）    （敬称略）   以上 8 名 
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  ④第 4 回 役員会 平成 28 年 3 月 12 日（土） 11：00～14：30 

   場 所：東海大学湘南校舎 12 号館 5F 12-2 会議室 

   出席者：現役員：木村正義，吉田邦行，橋本泰三郎，山田喬，坂代一郎，佐藤貴仁，佐藤一 

       新役員候補：荻原健一，千葉公正，柏村英夫    （敬称略）  以上 10 名 

 

 (4)第 8 回 合同役員会（OB 会役員と現役役員の交流） 

日 時：平成 28 年 3 月 12 日（土） 15：00～17：00 

場 所：東海大学湘南校舎 12 号館 5F 12-2 会議室 

出席者 ・OB 会：木村正義，吉田邦行，橋本泰三郎，山田喬，荻原健一，千葉公正， 

坂代一郎、柏村英夫，佐藤一 

      ・現 役：委員長國安弥月，副委員長兼 OB 会連絡担当（主）小城駿平，副委員長貫

井達也，技術局長岡本和輝，総務局長浦安衣香，渉外局長上田彩香， 

会計局長石橋論，副議長早川美菜子，OB 会連絡担当(副)山崎寛季 

                               （敬称略） 以上 18 名 

 

         

＊＊＊＊ 質疑 特になし 

＊＊＊＊ 拍手多数により承認 

 

第 2号議案．平成 27年度 決算報告  （本資料 7頁/8頁） 

・平成 27 年 4 月 1 日から平成 28 年 3 月 31 日まで。 

 

＊＊＊＊ 質疑 特になし 

＊＊＊＊ 拍手多数により承認 

 

第 3号議案．会計監査報告   （本資料 9頁） 

 

＊＊＊＊ 質疑 特になし 

＊＊＊＊ 拍手多数により承認 

 

第 4号議案．平成 28年度 事業・活動計画案 

 

  (1) 東海大学放送研究部 OB会 第 10回 定期総会開催。（平成 28年 6月 4日：代々木校舎） 
 

  (2) 第 62回 建学祭激励訪問。（平成 28年 11月 3日 予定） 
 

  (3) 第 9回 合同役員会。（平成 29年 3月 予定） 

 

(4) 創部 60 周年記念式典。（平成 28 年 9 月 11 日(日) 予定） 

 

(5) 役員会開催。（年 4回） 
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＊＊＊＊ 質疑 特になし 

＊＊＊＊ 拍手多数により承認 

 

第 5号議案．平成 28年度予算案について （本資料 10頁） 

・平成 28年 4月１日から平成 29年 3月 31日まで 

 

＊＊＊＊ 質疑  

     60周年記念式典賛助金に 50,000円が計上されているが現段階における準備委員会の予 

     算からみて妥当なのかとの質問があり、 

     役員会側から、第 7 号議案において記念事業現況報告があるが、予算は未確定であると 

の事なので現段階では、予算に計上したとおりと考えているとの回答があった。 

＊＊＊＊ 上記を踏まえ拍手多数により承認 

 

第 6号議案．役員改選について 

  ・役員会から以下のとおり候補案が提示された。 

  【 新役員候補一覧 （案） 】 

任期：2016.04.01 ～ 2019.03.31まで 

担当役職名 卒業年度 専攻学科 氏名 

会 長 1982年 政治経済学部・政治学科 坂代 一郎 

副 会 長 
1971年 工学部・通信工学科 荻原 健一 

1990年 工学部・通信工学科 佐藤 貴仁 

事 務 局 長 1971年 工学部・通信工学科 荻原 健一 

総 務 
1968年 文学部・広報学科 橋本 泰三郎 

2014年 法学部・法律学科 村上 祐 

庶 務 

1990年 工学部・通信工学科 佐藤 貴仁 

1990年 工学部・通信工学科 柏村 英夫 

2009年 政治経済学部・経済学科 佐々木 靖之 

会 計 1970年 工学部・通信工学科 山田 喬 

監 事 1971年 文学部・日本史学科 千葉 公正 

 

H P 運 営 1987年 理学部・情報数理学科 佐藤 邦昭  （佐藤一） 

     ＊HP運営担当は役員ではありませんが，役員会状況を把握するため，役員MLには登録。 
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＊＊＊＊ 質疑 特になし 

＊＊＊＊ 拍手多数により承認 

・承認後、新役員が紹介され、新会長坂代一郎氏より就任挨拶が行われた。 

  

第 7号議案．その他 

 

・ 活動支援金贈呈 

OB会会長    木村 正義現会長より坂代一郎新会長への 

                             引き継ぎがあり新会長から贈呈された。 

放研委員長    國安 弥月から答礼の挨拶が行われた。 

                              

・ 60周年記念事業について   小城 駿平（現副委員長  

60周年記念行事実行委員長） 

      【報告】 

        ・式典は 

         平成 28年 9月 11日(日) 13：00開始 

         於：霞が関 東海大学校友会館を予定している。 

・現在準備作業を現役と OB会役員会で進めている。 

        ・式典プログラムは調整中である。 

        ・式典で現役の映像作品の放映を予定している。 

        ・招待状、御案内等の発送は平成 28年 7月を予定している。 

        ・式典の内容は案内状またはHPにて確認をお願いしたい。 

 

   ・OB会 HPアクセス状況及び運営について 

      佐藤(一)事務局長より本資料 11ページに基づき報告が行われた。 

 

 

【付記】 

熊本地震義援募金について 

 平成 28年 4月 14日及び４月１６日に発生した熊本地震において被災した東海大学学生および付属校

園生徒・園児に対する、就学支援・生活支援および教育環境の原状回復など（学校法人 東海大学

熊本地震義援募金趣意書より）を目的として東海大学放送研究部一同（含む４年）及び東海大学放

送研究部 OB 会有志一同として義援金を募集し、金 100,000 円を校友課を通じて贈りました。 

被災された皆様に重ねてお見舞いを申し上げますとともに、ご賛同を頂いた皆様に御礼を申し上げ

ます。 
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平成 27(2015)年度 会費収支決算書 

自：平成 27年 4月 1日  至：平成 28年 3月 31日 

  項目 予算 実績 備考 

収 

入 

の 

部 

会費       

 当年度    (71名) 177,500 177,500 71名×@2,500 

 新入会員 12,500 17,500 
新規 2名×@2,500 

新入会員 5名×@2,500 

寄付  40,000  

雑収入 0 0  

口座利息 15 17  

収入合計 190,015 235,017  

支 

出 

の 
部 

ＨＰ維持費 1,869 1,867  

活動支援金（現役） 50,000 50,000  

講師謝礼 20,000 20,000  

通信費 20,000 12,126 郵便代他 

会議費 23,000 29,526 会議室使用料他 

消耗品費 10,000 3,865 プリンタインク，用紙，ラベル他 

交通費 10,000 7,190 現役 OB連絡担当含む 

懇親会補助 0 3,400 懇親会補助 

雑費 15,000 8,624 建学祭控室お茶代，会議室借用お礼手土産他 

予備費 0 0  

特別損出 0 2,500 退会者分未収により 

支出合計 149,869 139,108  

当期収支差額 40,146 95,909  

前期繰越金 98,532 98,532  

次期繰越金 138,678 194,441  
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平成 27(2015)年度 会費貸借対照表 

自：平成 27年 4月 1日  至：平成 28年 3月 31日 

資産の部 負債・剰余金の部 

科目 金額 適用 科目 金額 適用 

現金・預金 178,441  未払い金     

  現金 101,762        

  郵貯 76,679        

  振替口座 0  未収金 2,500 
 

          

          

未収入金 164,000  前受け金（前納会費） 148,000   

平成 24年度以前会費 86,500  
平成 26年度 

以前前納金 
35,000   

平成 25年度会費 77,500 31名×@2,500 
平成 27年度 

前納金 
113,000 

含む登録済H28年

度新入会員 13名

分 32,500円 

           

            

            

      前期繰越金 98,532   

      当期剰余金 95,909   

特別損失 2,500     

      (次期繰越金 194,441 ） 

合計 344,941     344,941 
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平成 28(2016)年度 会費収支予算書 

自：平成 28年 4月 1日  至：平成 29年 3月 31日 

  項目 前年度実績 予算 備考 

収 

入 

の 

部 

会費       

 当年度  (71名) 177,500 192,500 77名×@2,500 

 新入会員 17,500 32,500 平成 28年度新入会員 13名×@2,500 

寄付 40,000 0  

雑収入    

口座利息 17 15  

収入合計 235,017 225,015  

支 

出 

の 

部 

ＨＰ維持費 1,867 1,867  

活動支援金（現役） 50,000 50,000  

講師謝礼 20,000 20,000  

通信費 12,126 25,000 郵便代 他 

会議費 29,526 30,000 会議室使用料他 

消耗品費 3,865 15,000 プリンタインク，用紙，ラベル他 

交通費 7,190 10,000 現役 OB会連絡担当含 

懇親会補助 3,400 0  

雑費 8,634 10,000 建学祭控室お茶代，会議室借用お礼手土産代他 

予備費 0 50,000 60周年記念式典賛助金 

特別損失 2,500 0  

支出合計 139,108 211,867  

当期収支差額 95,909 13,148  

前期繰越金 98,532 194,441  

次期繰越金 194,441 207,589  
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（参考データ） 

 

 昨年は開設以来，初めての下降特性を示したアクセスログも今年はどうやら持ち直してきました。

特に 12 月のアクセスは約 1,500 件（データでは 1,494 件）に及んでいます。この急増は（根拠と

なる具体的なデータはありませんが･･･）今年，創部 60 周年記念式典がある関係で OB・OG 各位

の関心の高さと考えています。 

平成 27 年度の前半は 900 件を中心にアクセスは前後していましたが，12 月に大幅なアクセス増

があり，近似曲線（直線近似）はアクセス増を示す結果となりました。ただ，昨年 7 月，10 月の

落ち込みは気になる要素ではあります。 

また，28 年 1 月には HP 開設以来これまでの最高である 2,200 件のアクセスを超えました。 

このとき，坂代一郎副会長のアクセスログ報告に対して，「五球スーパー」，「電子編集 VTR」，

「アマチュア無線」などをキーワードに多くの会員の間で ML を使ったさまざまな話題で大いに盛

り上がりました。 

 ML はこのような使い方がされると，本来の目的に沿った利用方法で楽しいですね。 
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